

TORTILLAS

Gruma nombra a director jurídico

Gruma reveló que Rodrigo Martínez Villarreal será el titular de la Dirección Jurídica Corporativa de la empresa, en lugar de Salvador Vargas Guajardo, quien deja el puesto por motivos de jubilación, haciendo efectivo el cambio desde el 30 de junio.

“Rodrigo Martínez Villarreal,

como director Jurídico Corporativo de Gruma, le reportará a Juan Antonio González Moreno, presidente del Consejo de Administración y director general de Gruma”, mencionó la firma en un comunicado a la BMV.

Martínez Villareal es egresado de la Facultad Libre de Derecho de Monterrey y obtuvo una Maestría en derecho en Harvard Law School, una Maestría en Administración Pública en la Universidad de Columbia, y una Maestría en Administración de Negocios en Cornell.

Por su parte, Vargas se desempeñó por 22 años como director jurídico corporativo y secretario del consejo de administración de Gruma.

—Redacción

